

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Amonome : une excellente prestation malgré tout

MM
Limbe/Cameroun

Amonome : il a certes encaissé un but (28e). Mais le portier des Panthères s'est mis en évidence par la suite en repoussant de nombreuses actions évidentes de but. L'épreuve des tirs au but étant aléatoire, il n'en a repoussé qu'un seul. Il a été excellent.

Palun : en vue pendant le match. Dommage, en ratant son tir au but, il a permis aux Burkinabés de continuer la compétition.

Ecuele Manga : un match sobre et abouti avec à la clé un but d'égalisation de la tête et un tir au but réussi lors de l'épreuve des tirs au but. Capitaine courage.

Obissa : une prestation quelconque : un penalty provoqué (13e) et un carton rouge (69e).

Oyono : actif sur son côté, ses multiples centres n'ont pas toujours été exploités par ses coéquipiers. Il a été remplacé par Meye (51e) qui n'a rien apporté.

Poko : il a écopé d'un carton jaune (60e), nouvelle illustration



Photo: DR

Amonome a sauvé à plusieurs reprises son équipe malgré l'élimination.

de sa trop grande agressivité...

Obiang : il a plus ou moins mérité sa titularisation même s'il a connu une fin de prestation difficile au plan physique. Il a cédé sa place à Ngakoutou (85e) qui s'est montré maladroit lors de son tir au but.

Moukettou : quarante-cinq minutes sur l'aire de jeu quasiment pour rien. Il a été remplacé lo-

giquement par Autchanga (45e) qui fut lui aussi assez discret.

Kanga : présent certes sur le terrain. Mais il gagnerait en trouvant une place dans les tâches défensives. Il a été inefficace au plan offensif. Malheureux aussi dans son essai lors de l'épreuve fatidique des tirs au but.

Allevinah : l'attaquant des Panthères a laissé une pâle copie,

ponctuée par un carton jaune. Jim a été remplacé par Bouanga (51e). Ce dernier, nonobstant le carton jaune dont il a écopé (70e), a tout tenté. En vain !

Boupendza : un rendement en dessous de sa valeur technique et physique. Quelque peu nerveux, l'arbitre a vite calmé Aaron, qui jouait aussi devant son père Urbain Boussamba, avec un carton jaune (17e).

LU DANS LA PRESSE



AFRICAFOOTUNITED :

LES TESTS COVID-19 DE PLUS EN PLUS DÉCRIÉS

DEPUIS le début de la Can-2021 au Cameroun, de nombreuses équipes remettent en cause la fiabilité des tests Covid-19 auxquelles sont soumises à toutes les 48 heures de leur match. Le pays hôte est accusé de falsifier les tests Covid de ses adversaires pour les priver de leurs meilleurs joueurs.

FOOT

MERCATO : LES COMORES JOUERONT SANS GARDIEN CONTRE LE CAMEROUN

Situation dramatique pour les Comores. Comme ils l'ont annoncé sur les réseaux sociaux, ils sont déchirés par les cas Covid-19 parce que pas moins de 12 membres de l'équipe et du staff ont été testés positifs ces dernières heures. Parmi eux, le coach Amir Abdou, mais surtout les deux gardiens encore à disposition à savoir Mayada Ousseini et Ali Ahamada. Salim Ben Boïna étant blessé. La tenue du match est d'ores et déjà menacée pour les Comores ce lundi.

ACTUFOOT :

MBAPPÉ A APPRÉCIÉ LE BUT D'HAKIMI CONTRE LE GABON

Kylian Mbappé a apprécié le but magnifique sur coup franc de son coéquipier en club Achraf Hakimi lors du match nul (2-2) entre le Maroc et le Gabon.

QUEST-FRANCE :

TIRAGE AU SORT COMPLET DES BARRAGES DU MONDIAL 2022, ZONE AFRIQUE

En plus de l'organisation de la Can 2021, la Caf a effectué samedi dernier à Douala le tirage au sort des barrages pour le Mondial 2022 au Qatar. L'Algérie retrouvera le Cameroun. Le Sénégal croisera l'Égypte. Le Ghana défiera le Nigeria, tandis que la RDC jouera le Maroc. Enfin, le Mali affrontera la Tunisie. Les matches auront lieu en mars prochain en aller et retour.

Rassemblés par PSNB

Le président Ali Bongo Ondimba fier de nos Panthères



Photo: DR/L'Union

Ali Bongo Ondimba : « Nous pouvons être fiers de nos Panthères et confiants en l'avenir. »

Willy NDONG
Libreville/Gabon

AU terme de la rencontre entre les Étalons du Burkina Faso et les Panthères du

Gabon, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, malgré l'élimination des nôtres, a tenu à féliciter le Onze national. Fier du parcours des Panthères, "tombées" les armes à la main", à Libmé,

au Cameroun, le président de la République s'est dit confiant en l'avenir.

Pour ce dernier, "c'est la tête haute que les Panthères quittent la Can-2021. La qualification s'est jouée à très peu de choses. Le Gabon a montré qu'il avait une grande équipe de football. Nous pouvons être fiers de nos Panthères et confiants en l'avenir. Bonne chance au Burkina Faso pour la suite". Maintenant, il faut préparer les prochaines échéances. Notamment les éliminatoires de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Côte d'Ivoire-2023", qui débute au mois de juin prochain. Le prochain chantier reste tout naturellement le démarrage du National-Foot.